

INEU – Intensive Europe

Beim Erasmus+ Projekt INEU handelt es sich um eine kombinierte Langzeitmobilität, welche insbesondere die berufliche und soziale Integration der Auszubildenden fördert.

Durch die Kombination von einem Training der sozialen Kompetenzen und einem technischen Thema als Vehikel für die Kommunikation und der Förderung der englischen Sprache können wir diesen jungen Menschen ein europäisches Projekt anbieten, das auf ihren Fähigkeiten aufbaut und sie an den positiven Effekten von Auslandsaufenthalten teilhaben lässt.

INEU verbindet dabei Unterstützung benachteiligter Auszubildender durch die Planung und Entwicklung eines maßgeschneiderten, auf die Zielgruppe abgestimmten europäischen Mobilitätsprojekts und zum anderen die digitale Dimension durch eine Kombination von realer und virtueller Mobilität. In virtuellen Medien werden Erfahrungen ausgetauscht sowie auf virtuellen Lernplattformen an technischen sowie pädagogischen Inhalten gearbeitet. Das Projekt beinhaltet sowohl reale Auslandsaufenthalte als auch virtuelle Mobilität.



Partnerschaft für Zusammenarbeit – Leitaktion 2 des Erasmus+ Programms

Viele Berufsbildungseinrichtungen stellen fest, dass es an geeigneten Angeboten für die jungen Menschen der INEU Zielgruppe mangelt. Hier möchten wir uns mit unseren europäischen Partnern austauschen, Praxisbeispiele teilen und neue Ideen entwickeln.

Jedes Partnerland stellt ein Team von Auszubildenden, die mit Auszubildenden aus einem anderen Land entsprechend ihrer sprachlichen und fachlichen Fähigkeiten zu einem kompetenten Team zusammengeführt werden. Sie entwickeln ein technisches Projekt (Grill, Wetterstation), stellen es in den Werkstätten her und präsentieren es schließlich in einer Ausstellung den Leitern der am INEU-Projekt beteiligten Institutionen und Unternehmen.

Es wird eine erste physische Mobilität in einem der Länder geben, dann werden sie mit virtuellen Mobilitäten fortfahren, um sich schließlich zum Abschluss des Projekts in einem anderen Land wieder zu treffen.

Partner:

Scuola Centrale Formazione Associazione SCF, Italien.

Lycée D'Enseignement Général et Technologique Newton ENREA, Frankreich.

Centro de Formación Profesional XABEC, Spanien.



Co-funded by the
Erasmus+ Programme
of the European Union